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Уважаемый Геннадий Васильевич!

Хабаровском ксае сложилась катастрофическая обстановка с 

обеспечением крупных животноводчедкихкомплексов Д4инист.ер.ства 

сельского хозяйства, и, продовольствия.Р.СФС?,гк.омбикоршг̂ из-за 

о тсутствия на пре.дприятиях объединения ''X^apQgpKiaiHSg^^.se^H о - 

вого сырья для его/ Щ).иддо,дстда.

ой' 9’Месяцев текущего года краю выделены 119 тыс.тонн 

фуражного зерна при потребности 200 тыс.тонн, в сентябре поступ
ление зерна в край не планируется.

Постоянные срывы поставок комбикормов на животноводческие 

I комплексы уже привели в текущем году к резкому снижению продук

тивности свиней, птицы, крупного рогатого скота̂Тв результате 

совхозы и колхозы краевого агропромышленного комплекса не только 

не обеспечивают решение минимальной задачи - реализацию 30 про

центов молока и 60 процентов мяса к объемам их фактического 

потребления в прошлом году, но и допустили в 1991 году существен

ное сокращение их производства, соответственно на 13 и 16 про

центов, что серьезно усугубило и без того сложную обстановку с 

продовольственным обеспечением населения края.

Влесте с тем, многократные обращения в Минзаг РСФСР и к 

Вам лично по вопросам выделен1М,"нё16?)̂в.?(И̂б!С1',о<'количества зерно- 
вого сырья .для производства комбикормов остаются без решения.

Крайисполком _просит Вас, Геннадий Васйль̂Ш̂7я̂СГ ’̂§№й5Шге 

массового падежа свиней, птицы, молодняка крупного рогатого 

скота принять и направить в адрес крайисполкома официальное 

правительственное решение о ликвидации по причине отсутствия ) 
кормов части поголовья животных на крупных комплексах,, крапагро- 

промсоюза и концерна "ЗКСПА", входящих в систему Минсельхозпрода 

РСФСР или обеспечить выделение краевому объединению "Хабаровск- 

минзаг" зернового̂сырья: в 1991 гртууг г ^ д ю н н ,



3 1992 году - 350 тыс.тонн или решить вопрос о выдаче краю 

лицензии и ресурсов на 100 тыс.тонн минеральных удобрений для 

закупки фуражного зерна в ККР.

Убедительно прошу Бас,Геннадий Васильевич,срочно рассмотреть 

злокишуюся ситуацию к о принятом решении сообщить в крайисполком.

Председатель исполкома


